
 

 

 

（受講者の感想） 

・認知症の方とは目を見つめて話せる。家族の方とは大変さを理解し話せる薬剤師として対応していきたい。 

 

・まだまだ周知が必要。薬局では予防面から早期発見・早期治療につながるよう引き続き周知していきたい。 

 

・認知症の方・ご家族を支援するために多くの活動がなされていることを知った。薬剤師としてできることを薬剤

管理も含め考えていきたい。 

 

・認知症の方を支えられる薬剤師を目指して患者様と向き合いたい。 

 

・市で行っている沢山の取り組みを知ることができて良かった。認知症を疑われる患者さんがいたら学んだこと

を活かし対応したい。 

 

・認知症の問題は待ったなしの現状。認知症に対する認識が１人でも多くの方に広がっていくことを願う。 

 

・自分の知らない様々な社会リリースがあることが分かった。困っている方がいたらすぐに声がけできるようにな

りたい。共存できる社会を望む。 

 

・認知症の方は、認知症の方同士で情報共有やピアサポートがしたいなどの希望があることを知った。 

当事者が参加しやすくなるような声がけが大切だと学んだ。 

 

・米沢市の取り組みは進んでいると思っているが、内容が以前と比べてまたアップデートされていると感じた。微

力だがまた協力させてほしい。 

 

・もっともっと認知症の事を米沢のみんなに知ってもらいたい！！ 

米沢市薬剤師会（令和 6年 7月 10日開催） 

 


